

UNGRD MANTIENE ACTIVOS PLANES DE CONTINGENCIA PARA ATENDER COMUNIDADES AFECTADAS POR TEMPORADA DE LLUVIAS EN SECTORES ALEDAÑOS A LA VÍA AL LLANO

- La UNGRD activó las líneas de asistencia humanitaria, agua y saneamiento básico y banco de maquinaria en apoyo a esta emergencia para los departamentos de Cundinamarca y Meta.



Bogotá, 31 de agosto de 2018. (@UNGRD). Tras el cierre de la vía Bogotá-Villavicencio el pasado 26 de agosto a causa de la temporada de lluvias que se presenta en esta zona del país y que generó el deslizamiento en 26 puntos críticos de este corredor vial afectando principalmente a 5 municipios del departamento de Cundinamarca (Chipaque, Cáqueza, Fosca, Quetame y Guayabetal) y a la ciudad de Villavicencio en el Meta. El Gobierno Nacional activó los protocolos de respuesta desde los sectores que tienen competencia en la contingencia para atender la situación.

En ese sentido el Ministerio de Transporte y sus instituciones adscritas realizan trabajos de remoción, limpieza y estabilización para habitar la vía, por su parte los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo ponen en marcha sus planes de contingencia y desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD se adelantan acciones complementarias para atender a las comunidades afectadas, junto con las entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - SNGRD como Cruz Roja, Defensa Civil, Bomberos, Policía, Ejército y Fuerza Aérea.

Es así como en el departamento de Cundinamarca, especialmente en Guayabetal, en donde se presentó una avalancha en el barrio Flandes que dejó incomunicadas a varias familias y otras veredas, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo a través del SNGRD entregó 160 mercados, 228 kits de aseo, 144 colchonetas, 2.000 litros de agua y 100 cobijas para las 226 familias afectadas.

En cuanto a Villavicencio, la UNGRD activó la línea de agua y saneamiento mediante el convenio con la Cruz Roja Colombiana, poniendo a disposición 10 carrotanques y otros equipos del Centro Nacional Logístico debido al desabastecimiento que se viene presentando en esta zona dado los daños presentados en la bocatoma del acueducto con lo que se busca suministrar líquido potable a la población afectada.

Igualmente, se activó el banco de maquinaria tanto para el departamento de Cundinamarca como para el Meta, con 48 equipos entre volquetas, retroexcavadoras y bulldozer, así como recursos económicos para 1.000 horas de maquinaria para el municipio de Villavicencio.

Por otra parte, la Fuerza Aérea brindó apoyo a través de una aeronave para el transporte de

pasajeros desde Villavicencio hasta Bogotá por solicitud de la misma comunidad.

Es importante resaltar que esta situación no ha dejado personas fallecidas, no obstante hay cuatro lesionadas en Cundinamarca y una desaparecida el Meta. La UNGRD como coordinadora del SNGRD seguirá prestando su apoyo a la contingencia con medidas que ayuden a disminuir las condiciones de riesgo y reducir la amenaza. Se mantiene las recomendaciones para la población frente a la no exposición y en materia vial seguir las indicaciones del Ministerio de Transporte ahora que la vía fue habilitada.